

SCHIRI, BUCH UND FREUNDSCHAFTSSYMBOL

Was macht einer der weltweit besten Fußball-Schiedsrichter, ein druckfrisches Buch und der rote Kochhandschuh im KüchenStadl in Ampermoching? Inhaber Jürgen Schreier erzählt uns die Story:

"Seit vielen Jahren kenne ich FIFA-Schiedsrichter Felix Brych*, den ich zur Vorstellung seines Buches „Aus kurzer Distanz“ in mein Küchenstudio eingeladen hatte. Vor einem begeisterten Publikum gab der Jurist, Schiedsrichter und Buchautor die persönlichen Erfahrungen seiner erfolgreichen Karriere und die daraus resultierenden Erfolgsprinzipien zum Besten. Nach einer spannenden Lesung nutzten die Besucher die Chance, sich mit dem prominenten Gast auszutauschen, Erinnerungsfotos zu machen und persönliche Widmungen für ihre Buch-Exemplare zu erhalten. Die Gelegenheit nutzte auch Regionalleiter Robert Kainz und so entstand das sensationelle Foto mit Jürgen Schreier, Felix Brych und Robert Kainz mit dem DER KREIS Freundschaftssymbol und der Geste „Herz drauf!“.



Gut gelaunt mit dem DER KREIS Freundschaftssymbol (v.l.n.r.) Jürgen Schreier, Dr. Felix Brych und Robert Kainz

Jürgen Schreiers KüchenStadl war nicht das erste Mal die Kulisse für eine Autorenlesung. Auch die bayrische Erfolgsautorin Rita Falk, bekannt durch die berühmten Eberhofer-Krimis, hat dem KüchenStadl schon die Ehre gegeben. Das Küchenstudio als Bühne – eine Idee, die vielleicht auch andere Küchenspezialisten zum Nachmachen anregt.



* Dr. Felix Brych ist FIFA-Schiedsrichter und wurde bereits fünfmal zum Schiedsrichter des Jahres ausgezeichnet, 2017 und 2021 zum Welt-Schiedsrichter des Jahres und gerade erst von der International Federation of Football History and Statistics (IFFHS) zum weltweit drittbesten Schiedsrichter aller Zeiten gekürt. Zudem ist er promovierter Jurist und nun auch Buchautor. Als solcher verarbeitet er die Höhen und Tiefen seiner langen Karriere und zeigt auf, dass das Schiedsrichterdasein nicht immer eine dankbare Aufgabe ist. Erwartungshaltungen, Kritik und Drohungen der Öffentlichkeit treffen auf teils extreme Spielerpersönlichkeiten sowie den eigenen Perfektionsanspruch. Welche Techniken er im Laufe der Zeit zur Vorbereitung auf die Spiele entwickelt hat und wie sich diese auch in anderen Bereichen zielführend nutzen lassen, erzählt Felix Brych eindrucksvoll in seinem Buch „Aus kurzer Distanz“.

